

Tagesordnungspunkt 7.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 27. Januar 2010

Verkehrsberuhigende Maßnahmen im Ortsbezirk

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, SPD, FDP und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Comeniusstraße, Parkstraße, Richard-Wagner-Straße, Wilhelminenstraße, Galileistraße und Riederbergstraße die Aufbringung von „30“ an sorgfältig ausgesuchten Stellen auf die Fahrbahndecke zu veranlassen.

Weiterhin soll in der Aarstraße stadteinwärts, in vorgeschriebener Mindestdistanz hinter dem Ortschild, eine Blitzanlage installiert werden, um die Verkehrsteilnehmer wirkungsvoller dazu zu bringen, die vorgeschriebene Geschwindigkeit von höchstens 50 km/h einzuhalten.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat im Zuge seiner Sitzung am 27. Januar 2010 die über 2 ½ Jahren angesammelten Daten der mobilen ortsbeiratseigenen Geschwindigkeitsmessgeräte ausgewertet. Anhand der vorliegenden Daten ist zu belegen, dass die Überschreitungen der vorgeschriebenen Höchstgeschwindigkeit in o. a. Straßen gravierend sind und dringender Handlungsbedarf besteht. Auch die Messungen in der Aarstraße weisen erhebliche Überschreitungen der innerorts vorgegebenen Höchstgeschwindigkeit auf. Aus diesem Grunde sind zum Schutze der Wohnbevölkerung sowie der Fußgänger und Fahrradfahrer zumindest benannte Maßnahmen umgehend umzusetzen. Es ist anzumerken, dass die aus dem Datenmaterial gewonnenen Erkenntnisse durch eine Vielzahl von Beschwerdebriefe der Bürgerinnen und Bürger untermauert werden.

Beschluss Nr. 0010

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, SPD, FDP und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher